

さらさら

吉川小学校

第2学年

No.5

令和6年7月19日

★6月28日(金) 歯磨き指導

養護教諭の岡迫先生に犬歯や奥歯などの役割を教えていただいたら、どのくらい汚れが歯についているのか見たりしました。子供達は、自分の歯ブラシで歯を磨き、カップに入った水で歯ブラシを洗いました。すると、歯ブラシについた汚れが取れて、水が汚れるのが分かりました。子供達はその様子を見て歯磨きの大切さを実感していました。



★7月4日(木) 保育所さんと人形劇「パレットさん」

パレットさんによる人形劇や、パネルシアターを見ました。子供達は舞台をいっぱいに使ったお話や歌にワクワクしながら、楽しい時間をお過ごすことができました。



★7月16日(火) 食育指導

郷田小学校の栄養教諭、片山先生に食育指導を行っていただきました。まだまだ好き嫌いがある子供達に「やさいとなかよくなろう!」というめあてで授業を進めました。

野菜には食物繊維があることをごぼうを使って見せてくださったり、野菜がもたらすパワーを分かりやすく教えてもらいました。おかげでその日の給食の残菜は0。野菜となかよくなった2年生でした。

子供達の様子を見守っていると…

思わずパシャリしたくなるような姿勢で授業を受けている児童がいました。増平君と山根さんです。号令の時にかける「ペタ・ピン・パン」が授業中もできています。

ピンと伸びた姿勢、話している人の目を見て聞く態度から意欲が伝わってきます。



★夏休みが始まります

4月がつい昨日のように感じるぐらいあっという間の前期前半でした。無事、夏休みを迎えることができそうです。4月に比べて自分達で時計を見て行動したり、声を掛け合いながら学習を進めたりする姿が見られるようになったことが成果だと感じています。これも、もちろん子供達が毎日積み重ねてきた結果だと思いますが、保護者の皆さまの温かなご理解ご協力のおかげです。至らぬ点も多々あったと思いますが、本当にありがとうございました。

約40日間という長い夏休みに入ります。どうか、楽しく元気に過ごしてほしいです。そして、前期後半に全員が揃って登校してくれたらこれ以上に嬉しいことはありません。事故や事件に巻き込まれず、体調に気をつけて、充実した夏休みを送れますように願って